

Distritos

LOS DISTRITOS DE LA CIUDAD ORGANIZAN ACTIVIDADES GRATUITAS PARA HALLOWEEN

Pasajes del terror, concursos de disfraces, talleres de maquillaje, manualidades o yincanas integran la oferta municipal con actividades para todos los públicos en la noche del 31 de octubre

24/10/2023.- Los distritos de la ciudad han organizado una programación especial con motivo de Halloween, con actividades diseñadas para toda la familia. Concursos de disfraces, pasajes del terror para niños y adultos, talleres de maquillaje, manualidades y yincanas, entre otros, integran la programación municipal para la próxima noche del 31 de octubre.

CENTRO

El Distrito Centro colabora en la realización de dos fiestas dirigidas al público infantil para la noche de Halloween: en la sede de la A.VV. Colina Toquero habrá un pasaje del terror y actuaciones de baile, mientras que en los jardines del Hospital Noble la A.VV. La Malagueta organiza un teatro musical con temática de la Bola de Cristal, a cargo de la compañía 'La Pili' y talleres de pintacaras, con la colaboración de la iniciativa municipal 'Málaga Cómo Te Quiero?' (MCTQ).

ESTE

La Junta Municipal del Distrito Este, en colaboración de la Asociación Cultural de El Palo, ha organizado una noche de 'Terror en el Este' en los jardines Alberto Suárez 'Pipi' y en el interior del Auditorio Curro Román de Playa Virginia. De 17:00 a 21:00 horas, en el escenario del Auditorio Curro Román, habrá todo tipo de actividades dirigidas especialmente al público infantil como concursos de disfraces para todas las edades, un espectáculo de magia, una mini disco de Halloween y el espectáculo 'Zombi Calistenia'. Igualmente, habrá talleres infantiles de pintacaras, globoflexia y máscaras de Halloween.

Por último, el Parque de Playa Virginia se convertirá en un gran pasaje del terror de 19:00 horas a 00:00 horas, para el público mayor de 12 años.

CIUDAD JARDÍN

El Parque de la Alegría volverá a albergar una fiesta de Halloween con actividades y talleres para todos los públicos. El programa de actividades comenzará a las 21:00 horas con animación de personajes infantiles, concursos de disfraces y un pasaje del terror en los que los menores de 12 años podrán acceder acompañados de un adulto. Todo ello rodeados de decoración y música ambiental para la ocasión.

BAILÉN-MIRAFLORES

El Distrito de Bailén-Miraflores celebra la fiesta de Halloween en la plaza Monseñor Bocanegra con distintas actividades dirigidas al público infantil como talleres para diseñar sus propias caretas, aprender a realizar maquillajes terroríficos o realizar mechones de colores desde las 17:00 hasta las 20:00 horas. Además, los asistentes podrán disfrutar de las actuaciones de la compañía malagueña de Dany Cantos que ofrecerán un repertorio musical dedicado a Halloween haciendo partícipes a todas las familias.

Por otro lado, desde colectivos del distrito como la Peña Nueva Málaga o la AV de Gamarra realizarán actividades los días previos al 31 de octubre en sus instalaciones con el apoyo de la Junta Municipal de Bailén-Miraflores.

CRUZ DEL HUMILLADERO

Como novedad este año, el Parque de San Rafael acogerá la fiesta de Halloween del distrito Cruz del Humilladero con actividades para todas las edades.

A partir de las 18:00 horas se ofrecerá un espectáculo de magia e ilusionismo para grandes y pequeños, además de un *photocall*. A partir de las 19:00 horas el parque se convertirá en un 'Museo del Terror', con numerosos personajes y temáticas de atrezzo y caracterización. Además, se contará con la colaboración de la A.V. San Rafael-Cortijo de Torres-El Copo para el montaje de un pasaje del terror con una longitud de 50 metros con numerosos personajes interpretados por los propios vecinos voluntarios.

Previamente, el viernes 27 de octubre a las 18:00 horas, la Biblioteca Manuel Altolaguirre celebrará su particular Halloween con cuentos y juegos 'terroríficos'. El personal de los talleres de Servicios Sociales se encargará de decorar el jardín para la ocasión y se invita a todos los asistentes a que acudan disfrazados, con entrada libre hasta completar aforo.

CARRETERA DE CÁDIZ

La noche de Halloween en el distrito se celebrará en el Parque del Oeste en horario de 18:00 h. a 22:00 h. con la actividad denominada 'Halloween Fest', donde se realizarán talleres con animación y se instalarán dos escenarios con diversos espectáculos.

En el escenario 'Fantasma' se realizará animación denominada 'Diversión embrujada' a las 19:30 horas, y a las 21:30 horas tendrá lugar el 'Concierto Quimirock'. Por su parte, en el escenario 'Caldero', a las 19:30 horas actuará el trío acústico 'Concierto Monster' y a las 20:30 horas se ofrecerá el espectáculo de marionetas 'El Castillo Tenebroso'.

Asimismo, los asistentes podrán pasar por un *photocall* donde se repartirán unas pulseras conmemorativas del evento y los más pequeños podrán disfrutar de cada uno de los talleres dirigidos por monitores caracterizados como el taller pelos de colores, heridas realistas y fantasmas de globos.

CHURRIANA

La Noche del Terror de Churriana celebra su octava edición este año. Se trata de una cita consolidada dentro de la programación anual del Distrito de Churriana que cuenta con la implicación de la ciudadanía y de colectivos que con su colaboración la hacen posible. Como en años anteriores, las calles del barrio de Las Pedrizas se transformarán en escenarios terroríficos al aire libre. Los visitantes se podrán encontrar con personajes clásicos de películas de terror, un circo de los horrores, un cementerio, una sala de tortura, pitonisas, o un campamento militar zombi, entre otros. También se recuperará la Cueva de Mivo que estará llena de sorpresas con la fábrica de los juguetes rotos. Todo ello rodeado de fachadas tematizadas y proyecciones virtuales para recrear una escenografía de noche terrorífica.

El horario de las actividades será de 19:00 a 23:00 horas. Además, para favorecer el desplazamiento a Churriana, la EMT ampliará el horario de las líneas que llegan al distrito hasta las 24:00 horas. Cabe señalar también que esta actividad está catalogada como evento sostenible dentro de la campaña 'Málaga cómo te quiero!'. En cuanto al estacionamiento, se habilitarán dos zonas de aparcamiento en el Camino del Retiro, frente al cementerio, y en Camino Nuevo, frente a la iglesia, ambas cerca del inicio del recorrido oficial del Terror.

CAMPANILLAS

En Campanillas se han organizado varias actividades para para todos los públicos. A partir de las 18:00 horas, un pasacalles de Halloween recorrerá las calles las calles del distrito con el siguiente recorrido: salida en calle Tiziano, Matisse, José Calderón y llegada al Centro Ciudadano Antonio Beltrán Lucena a las 20:00 horas.

Ya en los jardines del mismo Centro Cultural, en colaboración con el Área de Juventud, se realizará un taller de pintacaras para los más pequeños. Además, se ha organizado una yincana digital por el distrito donde los participantes tendrán que encontrar a un asesino serial que se encuentra suelto, con premios para los mejores en realizar la yincana, en horario de 20:00 a 22:30 horas.

Por último, habrá un pasaje del terror de 20:00 a 24:00 horas.

PUERTO DE LA TORRE

El Parque Artesanal volverá a convertirse el 31 octubre en un gran Pasaje de Terror con el que el distrito de Puerto de la Torre celebrará Halloween para pasar una noche de miedo. El espacio central lo ocupará un pasaje de terror de 170 m² con un recorrido interior compuesto por cinco áreas tematizadas decoradas con atrezzo, escenografía, ambientación sonora, luminotecnia y proyecciones acorde con la temática de cada zona, con más de 10 actores profesionales.



Como novedad este año, la empresa La Fábrica ha creado una aplicación donde se podrán realizar las inscripciones para participar en la elección de los mejores trajes y maquillajes de Halloween, más un booking de reservas on-line del horario para la visita al pasaje del terror.

Además se podrá visitar el cementerio viviente, se realizarán talleres infantiles, teatro de guiñol, un fotomatón de Halloween, y diversas actuaciones, todo ello estará amenizado por un pasacalle zombis, desde las 18:30 hasta las 24:00 horas.